

Museo de Artes Decorativas cumple 55 años de fundado



La Habana, 12 mar (RHC) En el presente año se celebra el aniversario 55 de la fundación del Museo Nacional de Artes Decorativas. El Museo fue inaugurado el 24 de julio de 1964 y atesora alrededor de 36 mil piezas de alto valor artístico e histórico. Su objetivo es la divulgación y conservación del patrimonio y la conjugación de sus actividades culturales con la comunidad.

En conferencia de prensa ofrecida por el centro, se informó de las actividades que se realizarán para celebrar este aniversario. Entre ellas se destaca Retrospectiva, exposición que, del 5 de abril al 12 de julio venideros, mostrará un conjunto de las obras más importantes de la colección desde los inicios del Museo Nacional de Artes Decorativas.

También se dio a conocer que el artista francés Theo Mercier intervendrá en los espacios expositivos del museo y dará su interpretación de las obras de la colección permanente.

Juan Manuel González Rondón, director de la institución, destacó que, «bajo el contexto del aniversario, este año nos hemos enfocado en exposiciones muy específicas de piezas que no se exhiben hace mucho tiempo y que estarán a disposición de la comunidad». Explicó además que el Museo estará incluido en la Bienal de La Habana.

Nilson Acosta, vicepresidente del Consejo Nacional de Patrimonio Cultural, reconoció la presencia de la mujer en la red de museos y evocó la labor precursora de Marta Arjona.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/185623-museo-de-artes-decorativas-cumple-55-anos-de-fundado>



Radio Habana Cuba